

17 Guerrilleros Fueron Muertos en la Argentina

BUENOS AIRES, 30 de junio, (AFP).—Ocho guerrilleros fueron abatidos esta madrugada al intentar copar la escuela de la Policía Provincial en las cercanías de La Plata, a 60 kilómetros al sur de la Capital Federal, informaron fuentes policiales.

Los guerrilleros todos del sexo masculino, integraban un grupo mayor, al parecer de unas 15 personas, los que fueron recibidos a balazos por la dotación del establecimiento policial.

Rapidamente el sitio fue escenario de un violento tiroteo y en pocos minutos los agresores fueron cercados.

Algunos optaron por huir y 8 guerrilleros cayeron muertos.

Según las fuentes policiales, los abatidos integraban la organización armada ilegal marxista-leninista Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

Por otra parte las autoridades militares informaron hoy que 9 guerrilleros resultaron muertos en un enfrentamiento que mantuvieron con efectivos de Seguridad la noche del 22 de junio pasado en Rosario, a 345 kilómetros al norte de Buenos Aires, señalando que se trataba de un grupo perteneciente al Ejército Revolucionario del Pueblo.

Lejano, el Retorno a la Democracia en Argentina, Aclaró Jorge Videla

Por GRAZIANO PASCALE, corresponsal de EXCELSIOR e informaciones de AFP

MONTEVIDEO, 30 de junio.—El jefe de la junta militar argentina, general Jorge Videla, acordó hoy con el Presidente uruguayo, Aparicio Méndez, "oponerse a cualquier intento de presión o coacción externa, de naturaleza política o económica", al término de su visita oficial de 18 horas a este país.

En conferencia de prensa, el general Videla manifestó que en su país "el retorno al sistema republicano de gobierno está aún lejano", mientras que Méndez dijo que la promesa de convocar a elecciones a su debido tiempo "está en pie".

Ambos jefes de gobierno, que suscribieron una extensa declaración conjunta, asigna-

ron "la más alta trascendencia al objetivo de la integración en América Latina", y ratificaron su adhesión a los objetivos de la Carta de las Naciones Unidas y a los postulados de la Organización de Estados Americanos.

Con respecto a la política interna, el general Videla ratificó que las fuerzas armadas de su país están empeñadas en un proceso de reorganización nacional; empero, sostuvo que "estamos lejos aún de elecciones provinciales, municipales o nacionales, porque no están dadas las condiciones". Y agregó, que las fuerzas armadas "tienen que dar las bases estructurales para establecer las reglas de juego, y entonces a través de ellas podremos jugar a la democracia".

Abaten en Argentina a Ocho Guerrilleros

BUENOS AIRES, 30 de junio (AFP, Latin).— Ocho guerrilleros fueron muertos hoy al intentar ocupar la escuela de la policía provincial en las cercanías de la Plata, a 60 kilómetros al sur de aquí.

Los insurgentes, al parecer unos quince, fueron recibidos a balazos por la guardia del establecimiento policial.

Según las fuentes policiales, los activistas formaban parte de la organización Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

Por otra parte, las autoridades militares informaron hoy que nueve guerrilleros resultaron muertos en un enfrentamiento que mantuvieron con efectivos de seguridad la noche del 22 de junio pasado en Rosario, y señalaron que se trataba de miembros del ERP.

Agregaron que uno de los muertos, del sexo femenino, es de nacionalidad uruguayo, que militaba desde hacía largo tiempo en dicha organización.

Por otra parte, el periodista francés Jean Francois Kahn presentó un programa en la televisión francesa intitolado "Los derechos humanos", cuya mayor parte consagró a analizar la situación en Argentina, relatando una serie de casos de represión y desapariciones en ese país.